

# UNIVERSITÄT HOHENHEIM

## Allgemeiner Studierendenausschuss

Universität Hohenheim (805) - 70599 Stuttgart

Stuttgart- Hohenheim, 24.05.2023  
Bearbeiterin/Bearbeiter AStA  
Telefon (0711) 459 - 22060  
Fax (0711) 459 - 24229  
E-Mail: [asta@uni-hohenheim.de](mailto:asta@uni-hohenheim.de)



### Protokoll zur 23. Sitzung des AStA der Universität Hohenheim Mittwoch, den 05.07.2023 um 17 Uhr

#### Tagesordnungspunkte

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit ..... 1
2. Genehmigung der Tagesordnung ..... 1
3. Genehmigung des Protokolls vom 21.06.2023 ..... 1
4. Finanzanträge ..... 1
5. Wohnheime ..... 1
6. Möringer Kurve ..... 1
7. Dies Academicus ..... 1
8. Umlauf der Referent\*innen ..... 2
9. Sonstiges ..... 2

Gewählte Mitglieder	Referent*innen	Gäste
Dominik Becker	Emma Tenten	Leah Simon
Inga Müller	Nathalie Weygandt	Bianca Aschauer
Emma Kraft	Simon Schultze	Anja Krämer
Alexander Bühler		Baran Schedel
Christof Häußler		Jonas Fertig
Mario Schwarzkopf		
Jan Gfrerer		
Tim Schwitthal		
Dennis Buchwald		
Julien Seid		

# Protokoll zur 10. Sitzung des AStA der Universität Hohenheim

Datum: 24.05.2023



## Besprechungspunkte

### 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Begrüßung erfolgt durch Dominik Becker und Emma Kraft. Es sind 10 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig.

### 2. Genehmigung der Tagesordnung

Es werden die TO-Punkte Wohnheime, Möhringer Kurve und Dies Academicus ergänzt. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

### 3. Genehmigung des Protokolls vom 21.06.2023

Das Protokoll wird mit einer Enthaltung angenommen.

### 4. Finanzanträge

Es werden keine Finanzanträge gestellt.

### 5. Wohnheime

Es gab in der Stuttgarter Zeitung einen Bericht über die Schwerzstraße. Das Ding hat auch mit einer Studentin gesprochen und der SWR möchte einen Beitrag dazu filmen.

Wie können wir in Zukunft dafür sorgen, dass sowas nicht direkt in der Zeitung landet? Das Ganze wirft ein schlechtes Licht auch auf die Uni. Es wäre sinnvoll eine Ansprechperson für solche Fälle zu haben. Eigentlich haben wir drei Vertreter\*innen für das Stuwe.

- Wir haben eigentlich einen Studi im Verwaltungsrat für solche Fälle, der auch die Ansprechperson sein sollte
- FS Wiso hat gestern in der Sitzung auch schon darüber gesprochen. Max wird sich damit auseinandersetzen.
- Es wird auch positive Beiträge geben zu unseren Wohnheimen
- Die Schwerzstraße ist ja kein neues Problem, wie wurde damals damit umgegangen?
- Es wäre sinnvoll die Situation jetzt zu nutzen, es könnte eine Chance für eine Veränderung sein. Wir könnten ein neutrales Statement verfassen und den Studis damit zeigen, dass wir versuchen zu helfen
- Theoretisch können die Studis alle Punkte sammeln und es an die Ansprechpartner\*innen weitergeben.

Wie gehen wir jetzt akut damit um?

- Mit den Stuwe Vertreter\*innen treffen, für nächste Woche einladen (Lucy, Dina, Max)
- Statement an unsere Studis, dass wir sie hören und uns für sie einsetzen (Julien, Dominik)

### 6. Möhringer Kurve

Wir sind in letzter Zeit immer mal wieder im Kontakt mit Entscheidungsträger\*innen. Gestern war ein Treffen, bei dem mit dem Verkehrsminister Hermann gesprochen wurde, der sagt, dass wir uns selber darum kümmern müssen. Am Ende des Gespräches hat er angeboten mit uns zum Vorstand der SSB zu gehen. Er möchte jetzt einen Bericht über alle bisher gemachten Schritte von uns haben.

Unsere nächste Anlaufstellen sind der Oberbürgermeister und die SSB selbst.

### 7. Dies Academicus

# Protokoll zur 10. Sitzung des AStA der Universität Hohenheim

Datum: 24.05.2023



Am Freitag findet der Dies statt und am Samstag der TdoT.

Wir werden wieder den Bierausschank übernehmen. Die Planung ist fertig, es fehlen uns nur leider immer noch einige Helfer\*innen. Es gibt wie immer ein Helfer\*innenbändchen für 10 Euro.

Morgen bekommen wir den Stand geliefert. Um wie viel Uhr ist noch unklar. Am Freitag ist ab 11 Uhr Aufbau, Hilfe ist gerne gesehen. Freitagabend muss noch kurz aufgeräumt werden.

## 8. Umlauf der Referent\*innen

Sport: Heute findet der Staffellauf statt. Emma T. setzt sich Ende Juli mit dem Herrn Laubheimer zusammen um durchzusprechen, wo das neue Sportgerät hingestellt werden kann.

TMS: Am liebsten wollen wir das Zelt Donnerstagnacht noch abbauen. Am DJ-Pult ist die HDMI-Buchse kaputt. Die Gasflaschen sind alle leer, aber man kann die meisten Flaschen nicht in der Umgebung abgeben. Die Übergabe von den Bierbänken hat gut funktioniert. Die Lüftung sollte gewartet werden.

Veranstaltung: Es gibt jetzt Wechselgeld, Pfandmarken und Becher für den Dies Academicus.

Umwelt: Am Dienstag findet die Mensaführung statt.

Räumlichkeiten: In den Semesterferien werden die Schränke im Flur ausgeräumt und neue hingestellt.

Außen: Am 8.8. findet die nächste LAK in Hohenheim statt.

Gleichstellung: Es gibt jetzt einen Termin mit Frau Konca. Es gibt jetzt wohl Gelder für das Buddyprogramm. ISO ist jetzt auch dabei und hilft.

Vorstand: Emma hat sich mit Frau Ellmer nochmal getroffen wegen des Markts der Möglichkeiten. In Zukunft soll das zusammen mit der ZSB stattfinden.

Herr Dabbert ist wieder gewählt worden und der Vorstand hat Ihm gratuliert.


## 9. Sonstiges

Die Kulturgruppe möchte nach wie vor neue Schränke haben. Inga misst den Flur aus und schaut, wie viele Schränke wir bestellen können.

Die Sitzung endet um 18:03 Uhr.

  
Emma Kraft  
Vorsitzende des AStA

  
Dominik Becker  
Vorsitzender des AStA

  
Inga Müller  
Protokollantin